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Miércoles 06 del Presente Año traslado La Paz - Mazatlán.

Mismo día reunión de trabajo con la Patsy Loaiza, enlace programa de
ordenamiento pesquero 2016, con la finalidad de dar seguimiento al programa,
así mismo ver los pendientes de las actas en la operación del programa que está
en ejecución en B.C.S.

Día Jueves 07 de Julio reunión con Anabel Leyva, con la finalidad de dar
seguimiento al programa estratégico del golfo de Ulloa con la finalidad de
gestionar los recursos necesarios para las compensaciones comprometidas en
reunión con el sector del 13 al 27 de junio, así como conocer los requisitos que
se establecerán para el sector afectado.

DESCRIPCIÓN:

INFORME DE COMISIÓN

LA PAZ, B.C.S., 11 DE JULIO DEL 2016.

AT'N C. LUIS ANDRÉS CORDOVA URRUTIA
SECRETARIO DE PESCA, ACUACULTURA Y DESARROLLO AGROPECUARIO

FECHA DE LA COMISIÓN: DEL 06 al 08 DE JULIO DEL 2016.

MOTIVO: REUNIONES DE TRABAJO CONAPESCA MAZATLAN.

Gobierno del Estado de Baja California Sur.
Secretaría de Pesca, Acuacultura y Desarrollo Agropecuario.

Subsecretaría de Pesca y Acuacultura.
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'C.c.p. Ing. José Fernando García Romero. Subsecretario de Pesca y acuacultura.

avarro Núñez.
amiento Pesquero.

C. D
Dire

ATENTAMENTE.

•Reunión también con Rogelio en suplencia de director de acuacultura con la
finalidad de analizar los módulos propuestos en el proyecto estratégico,
quedando compromiso de integrar expedientes individuales para efectuar la
solicitud de pesca de acuacultura de fomento.

•Día viernes traslado Mazatlán - La Paz.

Reunión con el área jurídica de la CONAPESCA con la intención de establecer el
mecanismo de operación del proyecto estratégico y cumplir con la norma que
está establecida, así mismo ver el mejor mecanismo para transparentar lo
máximo posible los recursos que se estarán manejando tanto para las
compensaciones como para la propuesta de los módulos ostrícolas en cada
localidad de dicho proyecto.

Reunión con la encargada de motores de la zona de B.C.S. para efectuar

compromisos por parte de la federación, esto derivado que el estado ya cumplió
con lo comprometido que eran 10 mdp, comentando que la CONAPESCA
cumplió ya con 6.667 quedando pendiente una cantidad similar para la próxima
semana, así mismo comento que ya se puede ir validando hasta donde alcance
el recurso con el que se cuenta.


